
 
SINDACATO ITALIANO UNITARIO LAVORATORI POLIZIA 

DIVISIONE POLIZIA AMMINISTRATIVA 

NOI SIAMO L’AMMINISTRATIVA! 

Roma, 30 agosto 2023. Siamo qui a raccontare l’ennesima professionalità dei colleghi e 
l’insos3tuibile lavoro svolto quo3dianamente da tu9 gli operatori della Divisione Polizia 
Amministra3va e di Sicurezza. 

La situazione che si è venuta a creare, derivata da una carenza di personale ormai 
divenuta cronica, me@e in seria difficoltà tu@o il personale che si vede aumentare il 
proprio carico di lavoro. 

Tra pensionamenA, trasferimenA, aggregazioni decennali e chi più ne ha più ne meDa, 
siamo arriva3 ai minimi termini e la mole di lavoro da sbrigare aumenta sempre. 

Promesse di interven3, per risanare un contesto insufficiente, ne abbiamo sen3te tante. 
Abbiamo aDeso con pazienza trasferimenA, assegnazioni e aggregazioni… inu3lmente. 

Tu@o ciò, se da un lato ha esaltato ancor più l’abnegazione dei nostri colleghi, dall’altro ha 
ribadito la necessità di intervenire subito per riallineare un organico deficitario che sta 
collassando. 

Ora esigiamo una soluzione tangibile, espressa in termini numerici e qualitaAvi, sia per il 
benessere del nostro personale che per una collaborazione efficace con i colleghi degli altri 
commissariaA. I ciDadini meritano risposte chiare e tempesAve. Il periodo di a@esa per 
miglioramen3 è ormai terminato.  

LA SEGRETERIA DI BASE 
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